

# Neugestaltung KSP Am Buttermarkt

## Baubeschreibung

Der vorhandene Kinderspielplatz Am Buttermarkt liegt im Stadtteil Hitdorf in einer verkehrsberuhigten Wohnstraße und besitzt eine hohe Sanierungspriorität gemäß der im Jahr 2012 beschlossenen Liste der zu sanierenden Kinderspielplätze im Stadtgebiet.

Bei dem Kinderspielplatz handelt es sich um einen wichtigen Quartiersplatz für den Stadtteil Hitdorf, der im Rahmen des Förderprogramms InHK Hitdorf realisiert werden soll.

Er ist eingebettet in einen verkehrsberuhigten Bereich und stellt den Nahtschluss zwischen der Hitdorfer Straße mit ihren Geschäften des täglichen Bedarfs und der angrenzenden Wohnbebauung dar. Besonders für Familien mit Kleinkindern besitzt dieser Platz neben dem Kinderspiel als Ort der Kommunikation und des Verweilens eher den Charakter eines Quartierplatzes.

Die Neugestaltung des Kinderspielplatzes richtet sich vorwiegend an die Altersgruppe der 3 bis unter 6-jährigen Kinder im Einzugsbereich. Am 4.08.2017 gab es 88 Kinder von 0 Jahren bis unter 3 Jahren, 89 Kinder von 3 Jahren bis unter 6 Jahren und 163 Kinder von 6 bis unter 10 Jahren im Einzugsbereich.

Geplant ist, einen organisch geformten Sandspielbereich mit einem zur westlichen Zufahrt ausgerichteten Spielschiff mit Rutsche und einer Schaukel zu schaffen.

Die Randeinfassung aus Kautschukpalisaden mit einem integrierten Sitzpalisadenbereich sowie die Einzäunung des Kinderspielplatzes gegenüber der Wohnstraße berücksichtigen die Bedürfnisse von Kleinkindern.

Die beiden attraktiven, individuell gestalteten Kunstbänke, die vom CHEMPARK anlässlich des Ereignisses „125 Jahre Werk am Rhein“ gestiftet wurden, werden gelöst und im Bereich des Spielplatzes wieder eingebaut.

Die vorhandene Rahmenpflanzung wird erneuert bzw. ergänzt.